



Presidente Petro tuvo su primer cara a cara con el presidente de Ecopetrol

El Jefe de Estado estuvo acompañado por la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez.



COMPARTIR

Gustavo Petro, presidente de Colombia (izq.) y Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol** (der.) recorrieron el Parque Solar San Fernando. FOTOS: CORTESÍA **ECOPETROL**

EMPRESAS **ECOPETROL** SECTORES ECONÓMICOS HIDROCARBUROS PRESIDENCIA MINISTERIO DE MINAS Y ENERGÍA

DIEGO VARGAS RIAÑO | PUBLICADO HACE 4 HORAS

a+ a-

En medio de la polémica que han generado las propuestas de no firmar nuevos contratos para explorar gas y petróleo en Colombia, finalmente este miércoles se dio el encuentro entre el presidente de la República, Gustavo Petro, y el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón.

Esto, también en el marco de la expectativa por la **asamblea extraordinaria de accionistas** que convocará el Gobierno como poseedor de la mayor parte de títulos de **Ecopetrol**, en la cual se esperan cambios en la composición de la junta directiva.



ECONOMÍA

“Están comparando con unos períodos muy malos”: ministro de Hacienda sobre crecimiento del PIB

El encuentro, al que también asistió la ministra de Minas y Energía, Irene Vélez, se dio en el municipio de Castilla La Nueva, en el departamento del Meta.

El presidente **visitó el Parque Solar y la Estación San Fernando** y aprovechó para reunirse con el líder de **Ecopetrol**.

El Jefe de Estado hizo un recorrido en el que le presentaron la Casa de Máquinas San Fernando y Sala de Operaciones Granja solar.

Según **Ecopetrol**, este Parque Solar es la **granja de autogeneración más grande y moderna del país**, con capacidad de 61 MW.



MÁS RECIENTES

LO MÁS LEÍDO

1

Concejo dio vía libre para que la Alcaldía use casi \$700.000 millones de vigencias futuras

2

¿Por qué será extraditado el hermano de Piedad Córdoba?

3

¿Petro ganó el pulso? Carlos Hernán Rodríguez es virtual contralor

4

Muerte de un joven en represa de Guatapé pone debate sobre auge turístico

5

La dura enfermedad con la que el presidente Petro ha tenido que lidiar

NOTAS DE LA SECCIÓN

>

Banco de la República estudia crear una moneda digital en Colombia

>

William Camargo es el nuevo presidente de la ANI

>

Presidente Petro tuvo su primer cara a cara con el presidente de **Ecopetrol**

>

Banqueros prometen “construir oportunidades para todos” y trazan su plan para lograrlo

>

Éxito sigue en Colombia y anuncia inversiones de \$1,1 billones



Así, la compañía le presentó al presidente una de sus mayores apuestas “para continuar avanzando en la transición energética”.

Tanto Petro como Bayón estuvieron muy abiertos al diálogo durante su encuentro, mientras que en la opinión pública **se sigue esperando cuál será el futuro del presidente de la petrolera.**

Según ha dicho el Gobierno se le pedirá la carta de renuncia a por lo menos dos miembros de la junta directiva de la compañía, mientras que por ahora no se ha develado qué pasará con Bayón.



ECONOMÍA

Éxito sigue en Colombia y anuncia inversiones de \$1,1 billones



ECONOMÍA

Cotización del petróleo Brent toca su nivel más bajo en seis meses



DIEGO ANDRÉS VARGAS RIAÑO

En mis bolsillos hay una grabadora y unos audífonos; en mi mente, amor por el periodismo.

Seguir a @vardie_



Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News

REPORTE UN ERROR

AGREGAR INFORMACIÓN

Porque entre varios ojos vemos más, queremos construir una mejor web para ustedes. Los invitamos a reportar errores de contenido, ortografía, puntuación y otras que consideren pertinentes. (*)

TÍTULO DEL ARTÍCULO

¿CUÁL ES EL ERROR?*

¿CÓMO LO ESCRIBIRÍA USTED?

INGRESE SUS DATOS PERSONALES *

Nombres

Apellidos

Correo electrónico

Confirmar Correo electrónico

ACEPTO TÉRMINOS Y CONDICIONES PRODUCTOS Y SERVICIOS GRUPO EL COLOMBIANO

[VER TÉRMINOS Y CONDICIONES](#)

ENVIAR

CONTINÚA LEYENDO